

Cuba prône l'éthique et la culture dans la sphère numérique



Wilfredo González s'est rendu à Caracas à la tête de la délégation cubaine à la rencontre "ALBA Numérique".

La Havane, 29 juin, (RHC)- Le premier vice-ministre cubain des Communications, Wilfredo González, a plaidé ce mardi à Caracas pour la promotion de la culture et de l'éthique dans l'utilisation des plateformes numériques comme moyen de défendre la souveraineté des peuples.

S'adressant à Prensa Latina à l'occasion de la rencontre «L'ALBA numérique» à Caracas, le vice-ministre a souligné la nécessité de coordonner les actions visant à créer des contenus pertinents pour les pays d'Amérique Latine et des Caraïbes, au-delà des produits dérivés de l'hégémonie communicationnelle de la société capitaliste.

Des délégations des États membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique-Traité de commerce entre les peuples (ALBA-TCP) ont participé mardi à un événement visant à articuler des stratégies pour faire face aux agressions dans le domaine des communications et des réseaux sociaux.

À cet égard, Wilfredo González a souligné que l'opportunité de connaître de première main les expériences des équipes de communication de pays tels que le Venezuela, la Bolivie, le Nicaragua et les Caraïbes était très utile, tout en reconnaissant l'importance de renforcer la coopération dans ce domaine.

Le vice-ministre cubain a souligné la volonté des pays du bloc d'intégration de faire connaître la vérité et la culture des peuples de la région, sans abandonner les idiosyncrasies de chaque nation dans la lutte quotidienne contre les campagnes de diffamation.

"Il y a un accord total sur l'importance de dénoncer tous les mensonges, les fausses nouvelles et l'utilisation néfaste des nouvelles technologies ; il y a un consensus sur la nécessité de rechercher la culture et l'éthique dans l'utilisation des technologies de communication", a-t-il déclaré.

La réunion a également été l'occasion de condamner le blocus de Cuba par les États-Unis, "qui n'est pas seulement économique, commercial et financier, mais couvre également le niveau technologique en limitant l'utilisation des flux d'information, avec des restrictions sur plus de 60 plateformes", a dénoncé le fonctionnaire.

Pour sa part, le directeur de la communication et de l'image du ministère cubain des Affaires étrangères, Carlos Rodríguez, a reconnu la nécessité impérieuse de coordonner les positions au sein de l'ALBA-TCP afin de faire face aux menaces et aux défis communs, et de transformer les adversités en opportunités.

"Cet événement (ALBA Numérique) a cette force, (...) nous faisons les premiers pas, et à la suite de cette réunion nous espérons avoir une feuille de route, un calendrier qui nous permettra d'avancer à l'avenir sur des questions plus concrètes", a déclaré le responsable du ministère cubain des Affaires étrangères.

En ce qui concerne le déroulement de la réunion, Carlos Rodríguez a souligné les débats en faveur de la génération de contenus positifs sur les pays membres du bloc, ainsi que la création de groupes de travail pour l'articulation dans les réseaux sociaux afin de faire face aux campagnes et aux matrices d'opinion ayant des objectifs déstabilisants.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba